

## KITA „WASSERPLANSCHER“ WALDHEIM

VOLKSSOLIDARITÄT



## ■ Ein Tag im Mittelalter für die Schulanfänger der Kita „Wasserplanscher“

Auf einen Ausflug haben sich unsere „ABC-Kinder“ aber ganz besonders gefreut: den Besuch des Rochlitzer Schlosses. Los ging es morgens mit dem Bus - für viele Kinder war schon allein das sehr aufregend. Als wir in den Gemäuern der Burg angekommen waren, fühlten wir uns gleich in eine andere Zeit versetzt. Die dicken Mauern, die Raben, die um die hohen Türme kreisen ... das hat uns sehr beeindruckt. Mit einem Zauberspruch drehten wir die Zeit zurück in die Welt der Märchen und Sagen. Über viele Wendeltreppen, schmale Gänge und Räume mit riesigen Truhen gelangten wir in Aschenputtels Kammer. Die Kinder mussten hier beim Linsen sortieren helfen – die Guten ins Töpfchen, die Schlechten ins Kröpfchen. Über unzählige Treppen gelangten wir schließlich

zum Rapunzelturm, schauten uns im Türmchen um und durften frische Rapunzeln kosten. Ganz besonders faszinierend war die uralte Hofküche mit ihrer riesigen Esse. Auf einem Dreibein kochte uns die Magd leckere Haferbrei, den wir uns anschließend gut schmecken ließen. Den Abschluss dieser Führung bildete ein Märchenrätsel für unsere Zuckertütenkinder, bei dem sie „Zauberbohnen“ gewinnen konnten. Diese Prunkbohnen sollen sie daheim einpflanzen und mal schau'n, ob bei jemandem eine Bohne bis zum Himmel wächst. Dieser Besuch war für die Kinder aber auch für uns Erzieherinnen und die mitgereisten Eltern ein außergewöhnliches Erlebnis, welches wir Interessierten weiterempfehlen können.



## ■ Frühjahrsputz bei den Wasserplanschern

Wie jedes Jahr machen wir im April unsere Spielplätze und Häuser beim Frühjahrsputz wieder chic.

In der Goethestraße haben wir mit vielen fleißigen Eltern ein Schuppendach repariert, Fallschutzmatten gekärchert, unsere Teppichböden nassgesaugt, Klettergeräte und einige Wände gestrichen, den Fußstapf neu belegt und Fenster geputzt.

Am 04. Mai folgte dann unser Frühjahrsputz im Kindergarten Bahnhofstraße. Gemeinsam mit den Eltern haben wir einen Zaun um unsere Schaukel gebaut, den wir von Spendengeldern gekauft haben. Ein Vati erklärt sich bereit, unsere Wasserpumpe der Matschanlage auf eigene

Kosten zu reparieren, ein Vati hat Gehwegplatten für unsere Wassertretbehälter verlegt, viele Muttis und auch fleißige Kinder haben Klettergeräte und den Schuppen gestrichen. Unsere neuen Hochbeete wurden aufgebaut, mit Erde befüllt und bepflanzt.

Unsere Küchendamen hielten zur Stärkung für die Helfer Getränke und belegte Brötchen bereit.

Nun kann der Sommer kommen. Ein riesiges Dankeschön an alle Eltern, die uns entweder mit ihrem Arbeitseinsatz oder aber Material (Farben und Lacke und Lasur, Pinsel, Malerkrepp, Pflanzerde, Dachpappe, Gehwegplatten, Material für Fußstapf, unterstützt haben.

